

1. 教育研究上の目的

(1) 建学の精神

メイ・ウシヤマ学園は、ハリウッドグループの創設者でハリウッド映画俳優でもあった牛山清人が大正14(1925)年に米国から帰国後、最先端のハリウッド映画界の美容の技術と知識を日本に導入し、美容学校をはじめとして、美容室、化粧品等のビジネスを創業したことに始まります。

牛山清人の妻メイ牛山は、美容家として、またハリウッド美容専門学校の校長として、「日本の女性をすべて美しくする」という使命感をもち、美容における「美」を単なる外面的な美しさから、健康や精神の内面美を含む総合美（トータルビューティ）として追究し、美容師の養成にとどまらず、美容業界の指導者として業界のprestige向上に努めました。

本学園は、このような創業者夫妻のトータルビューティの追究という高い理想を継承しつつ、時代の要請に応じた人材の輩出に努めています。

メイ・ウシヤマ学園の建学の精神

人を美しく幸福に導く使命と誇りを持つ一流の美の天使を育成し、トータルビューティビジネスの発展に貢献することによって美の楽園を築く

(2) 大学の使命・目的

トータルビューティビジネスに関する学理および応用を教授研究し、高度な専門職としての資質と専門的能力を培い、広く国際的視野に立って、社会の発展に貢献する有為なる人材を養成することを目的とする。

(3) 研究科の教育目的・人材育成目標

広い視野に立って精深な学識を授け、トータルビューティビジネスに造詣の深い、高度な専門職を担うための卓越した能力を培った経営者・管理者・指導者を育成することを目的とする。

(4) 愛聖会の精神

ハリウッドグループに属するメイ・ウシヤマ学園では、ハリウッド（かつて聖林の字をあてた）を愛する精神として「愛聖会の精神」を掲げています。

愛聖会の精神

- 一、私達は天地一切のものと和解いたしましょう。
- 一、天地万物に感謝し父母に感謝いたしましょう。
- 一、汝の信仰によって汝の信ずる如くなれと云う神の言葉を守りましょう。
- 一、自らの力に自信をもち 人を美しく幸福に導く使命と誇りをもち 自らの人格を高めましょう。
- 一、完全円満の生命の実相をさとる 愛をそそぎ信念をうちこみ 人の為に幸福を祈願して勇敢に進みましょう。
- 一、祈ってつくるわが技術には魂が生まれるのです。これを用いる人に美としあわせを贈り これを扱う人々に必ず繁栄を与えましょう。